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Cuernavaca. Morelos.

                                                                           28 de noviembre del 2016.

2° informe de actividades de Israel Reyes Medina presidente de la FEUM. 

Muy buen día a todas y a todos.
Permítanme iniciar mi intervención recuperando unas ideas de Fidel Castro Ruz 
egregio Doctor Honoris Causa de nuestra máxima casa de estudios, y sirva ello 
como homenaje a su figura a la vez de piedra de toque para nuestra reflexión.

"Creer en los jóvenes – expreso Fidel Castro en un discurso que pronunció el 2 de 
abril de 1962-  es ver en ellos además de entusiasmo, capacidad; además de 
energía, responsabilidad; además de juventud, ¡pureza, heroísmo, carácter, 
voluntad, amor a la patria, fe en la patria!, ¡amor a la Revolución, fe en la 
Revolución, confianza en sí mismos!, convicción profunda de que la juventud 
puede, de que la juventud es capaz, convicción profunda de que sobre los 
hombros de la juventud se pueden depositar grandes tareas. 

"Creer en la juventud es ver en la juventud la mejor materia prima de la patria, la 
mejor materia prima de la juventud, de la Revolución; creer en la juventud es mirar 
todo lo que nuestra juventud puede hacer; es ver en esa juventud los dignos 
continuadores de la obra revolucionaria; es ver en la juventud a mejores 
continuadores o constructores de la obra revolucionaria, mejores todavía que 
nosotros mismos.

"Creer en la juventud es ver en ellos la generación del mañana, una generación 
mejor que nuestra propia generación, una generación con muchas más virtudes y 
muchos menos defectos que las virtudes y los defectos de nuestra propia 
generación. 

"Porque creemos en los jóvenes, es porque tenemos una determinada actitud ante 
los jóvenes. Pero es que los jóvenes de nuestro país se han ganado esa fe; los 
jóvenes de nuestro país se han ganado ese derecho a nuestra admiración”.

Hasta aquí lo dicho por Fidel, que lo hago mío para expresarle mi reconocimiento 
y mi confianza a Israel Reyes y a todos estos jóvenes que le acompañan en este 
gran proyecto.

He retomado estas palabras de Fidel porque expresan en mucho mi sentir en 
relación con los jóvenes de Morelos, con los jóvenes de nuestra Universidad 
Autónoma del Estado de Morelos, con los jóvenes de la Federación de 
Estudiantes Universitarios de Morelos y en particular con Israel Reyes a quien 
admiro y expreso mi cariño de una manera muy especial.

Se equivocan si creen que estamos distanciados, estamos más unidos que nunca. 
Israel sigue siendo parte importante de este proyecto universitario y lo seguirá 
siendo hasta el último día de su gestión y de la mía.
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Desde que tomé posesión como Rector dejé en claro, y no lo he dejado de repetir 
en lo que va de mi rectorado, que la razón fundamental de la Universidad son sus 
jóvenes estudiantes y no porque ellos sean el mañana de Morelos como algunos 
gustan de decir, sino porque ellos son el presente, el hoy de nuestro pueblo, el hoy 
de nuestro estado. 

Entre las cosas que en lo personal me parecen más repudiables del momento que 
como país y como civilización estamos viviendo, es que el sistema capitalista en 
su afán de perpetuarse, detona en todos los espacios en donde le es posible, 
guerras a las que envía a sus jóvenes a luchar. 

En México la tasa de homicidios de jóvenes de entre 10 y 29 años es del orden de 
15 por 100 mil habitantes, mientras que la tasa de homicidios para todos los 
grupos de edad se ubica en 10 por cada 100 mil habitantes. 

No cerremos los ojos, ni cerremos nuestro entendimiento en la epidemia de 
violencia que hoy se vive en América Latina y que hoy tiñe cotidianamente de 
sangre nuestro país y nuestro estado, nuestros jóvenes son la carne de cañón de 
aquellos políticos corruptos, de aquellos funcionarios y policías que se han 
coludido con el crimen organizado.

Son nuestros jóvenes los que están pagando sus actos de impunidad y corrupción 
y por eso es que esta universidad se expresa con toda contundencia y repudia los 
crímenes en contra de nuestros jóvenes y hace causa común con nuestra 
Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos en esta denuncia.

Evoco aquí a Alberto Emiliano Sánchez López, Alejandro Medina Juárez, 
Francisco Emiliano Carmona Servín y Melesio Pizaña Flores, jóvenes estudiantes 
de nuestra Preparatoria de Jojutla y en sus nombres a todos los jóvenes de 
Morelos, que de manera absurda e irracional han perdido la vida en lo que es sin 
duda se presenta como la peor crisis civilizatoria que amenaza la vida de los 
jóvenes.

Por estos y por todos los jóvenes que han perdido la vida es que guardamos un 
minuto de silencio en su memoria. 

Jóvenes universitarios, apreciado Israel, apreciados integrantes de este Comité de 
la Federación de Estudiantes Universitarios, suscribamos aquí y ahora, un pacto 
por la no violencia y por la justicia verdadera que nos conducirán, sin duda, a una 
paz digna y en consecuencia a un buen vivir. 

Jóvenes tomen en sus manos la estafeta, rebasemos por la derecha y por la 
izquierda a todos aquellos que están haciendo del estado un infierno, 
rebasémoslos con fraternidad, con solidaridad, generosidad, honestidad, con 
compromiso, con devoción para todos y cada uno de quienes están viviendo el 
horror. 
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Jóvenes desechen las tentaciones del poder y la soberbia y hagan del servicio a 
sus semejantes su principal motivación y de la humildad su estilo de vida. 

Israel te expreso mi reconocimiento por lo realizado, te felicito sinceramente por el 
esfuerzo que tú y todo tu equipo de trabajo aquí representado han desplegado 
para construir una Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos más 
participativa, democrática y comprometida con las verdaderas reivindicaciones 
estudiantiles. 

Son un ejemplo de espíritu libre, un ejemplo de conciencia crítica, que siempre se 
expresan, que no se doblegan, que siempre se manifiestan y por ello mi 
reconocimiento y mi más sincera felicitación. 

Ha sido un honor el caminar junto con ustedes estos días, estas semanas, estos 
meses, estos 2 años y me entusiasma saber que lo seguiremos haciendo.

La Universidad es la única institución en manos de ciudadanos que quiere seguir 
siendo de ciudadanos y para ciudadanos. No permitamos que las partidocracias 
vulneren nuestra autonomía, no permitamos que esa autonomía que conquistaron 
nuestros estudiantes, nuestra Federación de Estudiantes Universitarios de 
Morelos se pierda.

Mi reconocimiento a todos los federacionistas, mi reconocimiento a aquellos que 
dieron lo mejor de sí, para darnos la autonomía, para salvaguardarla, para 
defenderla, porque son un ejemplo de compromiso de lucha y hoy más que nunca 
nuestro pueblo necesita una universidad autónoma fuerte, que se pronuncie, que 
sea crítica, que sea propositiva y que no se deje amedrentar por el poder corrupto. 
Hoy más que nunca defendamos la autonomía universitaria.

Hoy más que nunca debemos sacar el espíritu universitario y tenemos que decirle 
al pueblo que esta universidad es suya, que esta universidad seguirá generando 
espacios educativos, generando conocimiento, extendiendo nuestros servicios y lo 
mejor de nosotros, difundiendo todo lo que hacemos, y sobre todo, seguiremos 
haciendo nuestras las causas del pueblo que sufre.

Por supuesto, continuaremos ofreciendo educación desde la universidad, para los 
jóvenes, para sus familias, para nuestros pueblos, y para que no sigan cayendo 
más jóvenes ahí en las banquetas sin que nadie les haga justicia. Hagamos buena 
política desde la universidad para nuestra gente.

Ahí estaremos, Israel, acompañando cada uno de sus proyectos y sus demandas 
para que ustedes como estudiantes y como jóvenes sean realmente el factor de 
cambio y de transformación que este país necesita, que este estado está 
demandando.
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Son ustedes los únicos que están libres de mezquindades, que están libres de 
intereses, del poder desmedido y de riqueza, son ustedes los únicos que pueden 
dar la cara por este pueblo.

Termino citando al General Emiliano Zapata: “Es mejor morir de pie que vivir de 
rodillas”. Preferimos morir luchando por nuestra autonomía que nos legaron 
nuestros estudiantes, nuestra Federación de Estudiantes Universitarios de 
Morelos que elegir vivir de rodillas ante un poder autocrático, infame y corrupto 
que nos reprime.

Por nuestros jóvenes, por nuestra Federación, por nuestros estudiantes, 
enhorabuena.

Por una humanidad culta
Una humanidad socialmente responsable.
Muchas gracias.


